
AG du SOL 

Intervention de Gérald Bardot, adjoint au Maire, délégué aux Sports et à la Jeunesse. 

Je commencerai tout d’abord par un reproche !! 

En effet vous avez soudoyé L’EST RÉPUBLICAIN, car c’est la première fois que je vois l’annonce de 

votre Assemblée Générale paraitre tous les jours dans le Journal et ceci depuis une quinzaine de 

jours ! 

Pour en venir aux choses sérieuses, c’est toujours un plaisir de vous voir chaque année…et de 

toujours revoir la qualité de ce club qui s’investit énormément, qui parcourt un grand  nombre de 

kilomètres chaque année pour se rendre aux compétitions dans toute la France et cela toujours dans 

une ambiance chaleureuse.  

BRAVO au SOL  et bravo à la course d’orientation  effectuée dans la SOLitude mais aussi la SOLidarité. 

Pour conclure sur un jeu de mots, une métaphore qu’il me plait à faire lors de votre AG : 

La clef du SOL est une harmonie parfaitement orchestrée et ce, avec talent. Une musique 

d’ensemble qui accompagne l’investissement des Soliens, Soliennes et leurs dirigeants. 

Félicitations à toutes et à tous. Bonnes fêtes de fin d’année. 

Merci de votre attention. 

 

 


